Poste de veille

04/02/2013

Anne-Marie Delcambre démonte l'islam

Anne-Marie Delcambre n'est jamais invitée sur les plateaux Radios/TV en sa qualité de spécialiste de l'islam. Les médias préfèrent donner la parole à des dhimmis en puissance. Elle est pourtant :

- Docteur de 3ème cycle de l'Université Paris IV
- Docteur d'État en droit et agrégée d'arabe classique
- Professeur d'arabe littéraire
- Auteur de nombreux livres et articles sur Mahomet et l'islam

Regardez cette vidéo et vous comprendrez pourquoi les médias l'ignorent...



via France Presses Info

Rédigé le 04/02/2013 dans Islam | Lien permanent









Commentaires

Nous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au <u>flux des commentaires</u> de cette note. Sous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au <u>flux des commentaires</u> de cette note.



Madame Delcambre est très bien à la Radio, mais moins à la télé, aussi dans un débat elle a du mal, je trouve.

Rédigé par : Michel | <u>05/02/2013 à 05:27</u>



C'est elle qu'il aurait fallu choisir pour diriger l'Institut du monde arabe!

Rédigé par : rocardo | <u>05/02/2013 à 10:41</u>



Quelle maîtrise de son sujet.....chapeau Madame.

Rédigé par : lorraine | 05/02/2013 à 11:53



Merci Poste de Veille pour vos billets.

Rédigé par : Dan | 06/02/2013 à 21:18

L'utilisation des commentaires est désactivée pour cette note.